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САМЫЙ ЛУЧШИЙ КЛИМАТ – 
ИНВЕСТИЦИОННЫЙ

Заседание правительства Подмосковья под пред-
седательством губернатора Московской области Андрея 
Воробьева состоялось во вторник. В нем приняли участие 
члены областного правительства и главы подмосковных 
муниципальных образований. 

Зампредседателя областного кабинета министров 
Д.Буцаев отметил, что более 20 индустриальных парков 
функционируют на территории Московской области, всего 
в регионе в стадии проектирования, строительства и готов-
ности 64 индустриальные площадки, порядка 15 парков в 
стадии проектирования, остальные – строительства. В них 
в какой-то форме есть инфраструктура, но в полной мере 
они пока не функционируют. Центр профессиональной 
переподготовки специалистов также должен находиться в 
составе индустриальных площадок Подмосковья.

А.Воробьев призвал глав муниципалитетов и членов 
правительства Подмосковья активизировать работу по 
привлечению инвестиций и созданию благоприятного ин-
вестиционного климата, что в перспективе позволит уве-
личить поступления в областной бюджет. 

«Привлечение инвестиций и забота о благоприятном 
инвестиционном климате должны стать хорошей привыч-
кой в работе как на уровне сельского поселения, так и на 
уровне Правительства области. При этом необходимо соз-
давать для инвестора лучшие условия, чтобы победить в 
конкурентной борьбе. Можно создать в регионе порядка 
770 тыс. новых рабочих мест до 2020 г. благодаря разви-
тию индустриальных зон. Практически каждый год коли-
чество новых рабочих мест должно составлять 80-85 тыс., 
т.е. в каждом населенном пункте должен создаваться биз-
нес», – поставил задачу губернатор.

Глава Солнечногорского района А.Якунин поблагода-
рил коллектив дома отдыха «Морозовка» за проведение 
на высоком уровне форума «Идеология лидерства». За-
тем глава прошел по списку поручений губернатора, ко-
торые он держит на контроле, прежде всего, по срокам. 
Это касалось оценки муниципальных предприятий в сфе-
ре ЖКХ, демонтажа нестационарных объектов торговли, 
карты расположения всех строящихся объектов, выявле-
ния неиспользуемых в хозобороте площадей и земельных 
участков. 

А.Якунин решил проводить заседание комиссии по 
управлению имуществом 2 раза в неделю. А чтобы бы-
стрее исчезли с улиц и домов незаконно размещенные 
вывески и реклама, он предложил спрашивать за это с 
глав поселений, которые на своей территории должны 
отвечать за все. Глава также поднял вопрос об инвалиде-
колясочнике, которому 5 лет обещают квартиру. «Такие 
вопросы, – сказал он, – надо решать в режиме ручного 
управления. Пусть прокуратурп проверит обоснованность 
отказа в получении жилья».

В целом данный губернатором импульс к строитель-
ству индустриальных зон, доклады о бурном развитии 
инвестиционного климата в Подмосковье, особенно то, 
что среди лучших был назван Солнечногорский район, вы-
звали у присутствующих на совещании главы душевный 
подъем и настроенность на работу. 

 Т.С.

На прошлой неделе в Солнечногорске 
глава района Александр Якунин 
и генеральный директор ООО 
«Ваккер Нойсон» Владимир 
Терентьев подписали соглашение о 
сотрудничестве. 

Немецкий концерн производит строи-
тельную технику малой механизации в 
Германии, Австрии, США, на Филиппинах и 
вот теперь у нас в районе.  В течение бли-
жайших трех лет на территории Луневского 
сельского поселения у д. Пикино на площа-
ди в 3 га «Ваккер Нойсон» в соответствии 
с федеральным законодательством и за-

конодательством Московской области по-
строит головной офис, производственные и 
складские помещения. 

Как сказал нашему корреспонденту 
замглавы Солнечногорского района Азер 
Мамедов, курирующий вопросы инвести-
ционной деятельности, промышленного 
развития и инноваций, приход всемирно 

известного инвестора – очень важный оче-
редной шаг в развитии района. Объем фи-
нансовых вложений в проект на три года со-
ставит более 500 млн руб., налоги поступят 
в бюджет района, а также появятся новые 
рабочие места.

ОЧЕРЕДНОЙ ШАГ ОЧЕРЕДНОЙ ШАГ 
   В РАЗВИТИИ РАЙОНА   В РАЗВИТИИ РАЙОНА

 А.ЕВСЕЕВ, фото автора
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НАГРАДЫ ЛУЧШИМ
В связи с профессиональными празд-

никами работников сельского хозяйства 
и перерабатывающей промышленности, 
автомобильного транспорта, дорожного 
хозяйства лучшим труженикам этих от-
раслей глава района А.Якунин вручил за-
служенные награды.

Владимиру Владимировичу Капаеву –
исполнительному директору ООО «Рыб-
ное хозяйство «Сенеж», Благодарственное 
письмо Министерства сельского хозяйства 
Российской Федерации за многолетний до-
бросовестный труд в системе агропромыш-
ленного комплекса. 

Галине Анисиевне Ромащенко – мастеру 
участка обвалки  ОАО «Агропромышленный 
комплекс «Дубинино», Благодарственное 
письмо губернатора МО за многолетний до-
бросовестный труд в системе агропромыш-
ленного комплекса Московской области и 
высокий профессионализм.

Почетной грамоты Министерства сель-
ского хозяйства и продовольствия МО за 
многолетний плодотворный труд в агро-
промышленном комплексе Московской 
области удостоены: 

Светлана Анатольевна Бойкова – на-
чальник отдела снабжения ОАО «Агро-
промышленный комплекс «Дубинино»; 

Андрей Алексеевич Кочетков – меха-
низатор крестьянского хозяйства «Гла-
зово»;

Игорь Алексеевич Кочетков – меха-
низатор крестьянского хозяйства «Гла-
зово»; 

Роман Валерьевич Соколов – бригадир 
рыбоводческой бригады ООО «Рыбное хо-
зяйство «Сенеж»; 

Тамара Александровна Чечулина – об-
работчица туш и субпродуктов 5-го разряда 
ОАО «Агропромышленный комплекс «Дуби-
нино»;

Вячеслав Алексеевич Макаров – води-
тель ЗАО «Трансагроэкспорт». 

Почетная грамота главы Солнечногор-
ского муниципального района за высокие 
производственные показатели и вклад в 
развитие агропромышленного комплекса 
вручена:

Владимиру Николаевичу Сидоряк – тех-
ническому директору ОАО «Агропромыш-
ленный комплекс «Дубинино»;

Валентине Александровне Киреенко – 
начальнику отдела продаж ОАО «Агропро-
мышленный комплекс «Дубинино»;

Михаилу Владимировичу Беху – масте-
ру участка ОАО «Агропромышленный ком-
плекс «Дубинино»;

Галина Васильевна Победушкиной – об-
работчице туш и субпродуктов 5-го разряда 
ОАО «Агропромышленный комплекс «Дуби-
нино»;

Владимиру Александровичу Мандрыки-
ну – главному инженеру ООО «Кондитер-
ский цех «Александра»;

Татьяне Александровне Львовой – 
технологу-декоратору ООО «Кондитерский 
цех «Александра»;

Сергею Павловичу Березину – замести-
телю начальника ГУ ветеринарии Москов-
ской области «Солнечногорская станция по 
борьбе с болезнями животных»;

Людмиле Михайловне Киреевой – вете-
ринарному врачу 1-й категории ветеринарно-
санитарного отдела ГУ ветеринарии Москов-
ской области «Солнечногорская станция по 
борьбе с болезнями животных»;

Ирине Александровне Ковалевой – глав-
ному специалисту отдела дорог, транспорта 
и связи Управления ЖКХ администрации 
Солнечногорского района;

Виктору Алексеевичу Соколову – води-
телю автобуса Солнечногорского ПАТП;

Валерию Дмитриевичу Воробьеву – глав-
ному механику Солнечногорского ПАТП;

Борису Владимировичу Ванину – дирек-
тору ЗАО «Автотрейн»;

Сергею Александровичу Чечую – заме-
стителю директора ЗАО «Автотрейн».

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
В конференц-зале администрации 
Солнечногорского района глава 
района А.Якунин провел расширенное 
совещание, на котором были 
рассмотрены вопросы разработки 
туристической карты Солнечногорья, 
создание многофункционального 
центра предоставления 
государственных и муниципальных 
услуг по принципу «одного окна», 
а также вопросы оснащения 
многоквартирных домов приборами 
учета. 

В начале заседания Александр Вла-
димирович в связи с профессиональными 
праздниками работников сельского хозяй-
ства, автомобильного транспорта, дорож-
ного хозяйства вручил лучшим труженикам 
этих отраслей заслуженные награды.

С докладом о создание туристической 
карты района выступил замглавы  района 
А.Мамедов, который сообщил, что в рамках 
работы Координационного совета по разви-

тию туристического и гостиничного бизнеса 
районная администрация создает интерак-
тивную карту Солнечногорья. На ней обо-
значат исторические и культурные места, 
отделы правоохранительных органов, меди-
цинские пункты района, много другой полез-
ной  информации для туристов. 

– В настоящее время, – отметил Азер 
Джамалович, – идет окончательная прора-
ботка интерактивной карты, которую в даль-
нейшем разместят на всех информационных 
ресурсах районов Московской области.  По-
добные макеты будут располагаться на же-
лезнодорожной станции, автовокзале, в сети 
Интернет и в других общедоступных местах.

С информацией о создание в Сол-
нечногорском районе многофункциональ-
ного центра выступила директор МФЦ 
М.Панфилова.

– Принцип «одного окна», – сказала 
Мариям Вазыховна, – имеет целью снизить 
бремя вынужденного общения граждан и 
бизнеса с властью и характеризуется тем, 
что оказание любых услуг концентрируется 
в одном месте, начиная от подачи заявле-
ния до выдачи результатов исполнительного 
или иного органа. Важная составляющая 
этого принципа – минимизация количества 
документов, которые заявитель должен 
представлять в орган власти для принятия 
решения. Деятельность МФЦ – это предо-
ставление услуг федерального, региональ-
ного и муниципального уровней в одном ме-
сте в удобное время на бесплатной основе 
после однократного обращения заявителя с 
запросом.

Сегодня в Подмосковье открыто и 
функционируют 37 многофункциональных 
центров. Государственной программой Мо-
сковской области «Эффективная власть» 
на 2014-2018 гг. запланировано открытие 
до конца этого года еще 31 МФЦ, в т.ч. и в 
нашем районе, а в 2015-м на территории об-
ласти будут действовать 89 МФЦ предостав-
ления государственных и муниципальных 
услуг.

Постановлением главы Солнечногор-
ского района от 16.4.14 г. №639 создано 
муниципальное КУ «Многофункциональный 
центр предоставления государственных и 
муниципальных услуг Солнечногорского му-
ниципального района Московской области», 
что явится весомым достижением в созда-
нии комфортного предоставления гражда-
нам нашего района услуг государственных и 
муниципальных органов.

Размещение МФЦ предусмотрено в че-
тырехэтажном здании по ул. Тельнова, д. 3/2, 
в котором в настоящее время завершаются 
отделочные работы. Первые два этажа пред-
назначены для непосредственного обслужи-
вания посетителей. В соответствии с госпро-
граммой Московской области и программой 
нашего района МФЦ открывает 18 окон до-
ступа, есть перспектива расширения числа 
окон.  Ожидание обслуживания после полу-
чения талона через терминал электронной 
очереди не должно превышать 15 минут. 

– Все должны понимать: когда человек 
приходит в МФЦ и нажимает кнопку для по-
лучения талончика, то в течение 15 минут 
ему должно быть оказано внимание. Ника-
кие задержки или бюрократические прово-
лочки нам не нужны, – уточнил А.Якунин.

Постановлением Правительства РФ от 
27.09.11 г. №797 определен перечень госу-
дарственных и муниципальных услуг, реко-
мендованный к предоставлению через МФЦ. 
С 1 ноября 2014 г. данных услуг будет 146,а 
в нашем МФЦ предполагается предоставле-
ние 151 услуги.

Для профессионального качественно-
го и быстрого обслуживания заявителей в 
МФЦ должны работать высококвалифициро-

ванные универсальные специалисты с выс-
шим образованием. К настоящему времени 
претенденты на должности универсальных 
специалистов уже прошли обучение в ряде 
структур.

Государственной программой Москов-
ской области с целью приближения предо-
ставления услуг к населению предусмотрено 
создание в 2015 г. 12 удаленных рабочих 
мест в муниципальных образованиях наше-
го района: в Андреевке – 3, Пешковском – 2, 
Менделеево, Поварово, Ржавки, Кривцово, 
Кутузовское, Луневское – по 1, Смирновское 
– на базе Почты России. Организация УРМ 
предусматривает наличие помещения для 
приема посетителей, оснащенное полным 
комплексом оборудования, программ, связи 
и системой защиты.

– Мы уверены, – сказала Мариям Ва-
зыховна, – что открытие МФЦ, его деятель-
ность станут весомым вкладом в создание 
комфортных условий для наших жителей, а 
район приобретет еще одну ступень на пути 
своего развития.

Далее по вопросу оснащения домов при-
борами учета выступиле К.Якушкин, замна-
чальника Управления ЖКХ.

– Из представленных в УЖКХ Солнечно-
горского района данных видно, что несмотря 
на завершение сроков, отведенных на уста-
новку и ввод в эксплуатацию приборов учета 
коммунальных ресурсов, 8 из 11 поселений 
по разным причинам требования Федераль-
ного закона РФ от 23.11.2009 г. №261-ФЗ не 
выполняют.

Одной из причин является отсутствие 
понимания ответственными чиновниками 
нормативно-правовой базы, объективной 
информации о состоянии жилого фонда в 
поселениях.

Общедомовые приборы учета могут 
устанавливаться только после предвари-
тельной подготовки дома с целью исклю-
чения любого вида потерь энергоресурсов, 
поскольку основная цель их установки – зна-
чительное снижение затрат собственников 
помещений в многоквартирном доме по 
оплате за потребляемую энергию.

Согласно информации, представленной 
поселениями Солнечногорского района, при 
подготовке региональной программы МО 
«Проведение капитального ремонта обще-
го имущества в многоквартирных домах, 
расположенных на территории Московской 
области, на 2014-2038 годы» капремонту 
подлежит 946 домов. МКД, на которых тре-
буется капремонт внутридомовых инженер-

ных систем (ВИС), подлежат оприбориванию 
только после выполнения работ, что и явля-
ется предварительной подготовкой дома. 

Это не принимается во внимание орга-
низациями, проводящими обследования на 
предмет наличия (отсутствия) технической 
возможности установки общедомового при-
бора учета. Согласно Положению об органи-
зации и проведении реконструкции, ремонта 
и технического обслуживания зданий, объек-
тов коммунального и социально-культурного 
назначения ВСН 58-88 (р) продолжитель-
ность эксплуатации до капитального ремон-
та составляет: холодное водоснабжение: 
трубопроводы холодной воды из оцинкован-
ных труб – 30 лет. Горячее водоснабжение: 
трубопровод горячей воды из газовых оцин-
кованных труб (газовых черных труб) при 
закрытых схемах теплоснабжения – 20 (10) 
лет. Трубопроводы канализации: чугунные –
40 лет, пластмассовые – 60 лет. Центральное 
отопление: стояки при закрытых схемах –
30 лет, домовые магистрали при закрытых 
схемах – 20 лет.

Остро стоит вопрос о необходимости 
проведения технической инвентаризации 
жилого фонда поселений. Так, в Менделе-
ево из 72 многоквартирных домов, тре-

буется обследование на предмет ветхости в 
32 домах. Установка общедомовых прибо-
ров учета, до принятия решения комиссии о 
техническом состоянии МКД, в данном слу-
чае нецелесообразна. Подобные ситуации 
возникнут и в других поселениях, так как по-
следний список аварийного и ветхого жилья 
был утвержден еще в 2003 году.

Управление ЖКХ Солнечногорского 
района не имеет информации о графиках 
установки общедомовых приборов уче-
та в поселениях, где ресурсоснабжающей 
организацией является ОАО «Водоканал 
Московской области»: Солнечногорск, 
Смирновское, Соколовское, Кривцовское. 
На запросы представителей городского и 
сельских поселений, сотрудников админи-
страции района ресурсоснабжающая орга-

низация либо не отвечает, либо сообщает 
о недостатке информации, что, в свою оче-
редь, указывает на необходимость совмест-
ного обследования многоквартирных домов 
на предмет возможности ( невозможности)
установки общедомовых приборов учета с 
участием как эксплуатирующей, так и ресур-
соснабжающей организации.

Луневское, Кутузовское и Ржавки До-
рожные карты по установке общедомовых 
приборов учета до конца 2014 г. представи-
ли. В Пешковском, Андреевка и Поварово 
работа ведется. Есть необходимость выезда 
в поселения для уточнения полученной ин-
формации.

УЖКХ Солнечногорского района готово 
оказать помощь представителям городских 
и сельских поселений, ресурсоснабжающим 
организациям в вопросах подготовки до-
кументации, необходимой для выполнения 
закона от 23.11.2009 г. №261-ФЗ.

В соответствии с постановлением Пра-
вительства РФ с 01.01.15 г. будут применять-
ся поэтапно повышающие коэффициенты 
платы за коммунальные услуги.  Глава райо-
на попросил прокурора проконтролировать 
выполнение этого поручения: «За 6 лет надо 

было это сделать. Именно по общедомовым 
приборам учета работа не велась вообще! 
Мы срывов указа президента себе не можем 
позволить, поэтому прошу нашу прокурату-
ру проконтролировать эту ситуацию и про-
верить те поселения, которые не выполняют 
федеральный закон».

С докладом о «Комплексном подходе 
к решению вопросов комфортного прожи-
вания жителей городского поселения Сол-
нечногорск» выступил и.о. руководителя 
администрации Солнечногорска А.Круглов, 
который напомнил, что главой Солнечно-
горска избрана М.Веремеенко, а также об-
разована новая структура администрации 
города.

В соответствии с соглашением №369 от 
29.12.2009 г. администрацией. Солнечногор-
ска переданы полномочия администрации 
района, т.ч. все полномочия по вопросам 
организации электро-, тепло-, газо- и водо-
снабжения, водоотведения, снабжение насе-
ления топливом, сбора и вывоза ТБО, бла-
гоустройства и озеленения, строительства, 
содержания муниципального жилищного 
фонда, газоснабжения, библиотечного об-
служивания населения.

– В 2014 г., – сказал выступающий, – за 
счет средств областного и местного бюдже-
тов будет поставлено 5 единиц дорожной тех-
ники: механическая подметально-уборочная 
машина, универсальная уборочная машина 
CityRanger 2250, самосвал, трактор убороч-
ный МПУ-1М, погрузчик МКСМ 800.

В 2015 г. в Солнечногорске планируется 
благоустроить 20 дворовых территорий, ре-
конструировать все пешеходные переходы 
около школ и детских садов. Продолжится 

работа по строительству новых тротуаров, 
проектирование автомобильное дороги по 
1-й Володарской улице, строительство кото-
рой начнется в конце 2015 г. 

А.Якунин обратил внимание на то, что 
работы по проектированию дороги должны 
быть закончены как можно раньше, чтобы 
строительство началось в августе и было за-
кончено к концу 2015 года.

В завершение совещания глава Менде-
леево В.Агеев и глава Луневского поселения 
Н.Тютина сообщили о реализации благо-
устройства на вверенной им территории.
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15.11
суббота

08.00
17.00

07.30
17.00 16.00 17.00 16.00 16.00

08.30 – Исповедь
09.00 – Часы. Литургия. 

16.00 (с литией)

Мчч. Акиндина, Пигасия, Аффония, Елпидифора, Анемподиста,
и иже с ними  Часы, Литургия. 

Всенощное бдение

16.11
воскресенье

07.00
10.00

ПАНИХИДА

07.00
09.30

ПАНИХИДА

08.00

ПАНИХИДА

08.00 – Исповедь

09.00 –Часы.  Литургия 

ПАНИХИДА

8.00 – Молебен. 

Часы. Литургия. 

Лития

09.00 – Часы. Литургия. 

ПАНИХИДА

08.30 – Исповедь

09.00 – Часы. Литургия   

ПАНИХИДА

С Неделя 23-я по Пятидесятнице.
Мчч. Акепсима епископа, Иосифа пресвитера и Аифала диакона

Ранняя Литургия. Поздняя Литургия 
Всемирный день памяти жертв дорожно- транспортных происшествий ПАНИХИДА

17.11
понедельник

08.00
17.00

08.00 17.30 * Акафист 
иконе Божией Матери 

«Неупиваемая Чаша»

Прп. Иоанникия Великого Утреня, Часы, Литургия
Вечерня, Утреня с полиелеем.

08.30 - Утреня с полиелеем
10.00 - Часы. Литургия. Панихида

*** С более подробным расписанием богослужений в храмах Солнечногорского благочиния вы можете ознакомиться на сайте www.sunblag.ru

РАСПИСАНИЕ БОГОСЛУЖЕНИЙ В ХРАМАХ СОЛНЕЧНОГОРСКОГО БЛАГОЧИНИЯ НА НОЯБРЬ

05.11
среда

08.00

* 17.00

08.00

* 18.00
08.30

Апостола Иакова, брата Господня по плоти Сщмч.Александра Соловьева
Часы, Литургия  

Вечерня   * Молебен с акафистом свт. и чуд. Николаю
* Молебен с акафистом иконе Божией Матери «В родах Помощница».

06.11
четверг

08.00
17.00

07.30
08.30

Иконы Божией Матери «Всех скорбящих Радость»
Утреня, Часы, Литургия. 

Вечерня, Утреня

07.11
пятница

08.00
17.00

08.00
* 18.00 16.00  16.00

Мчч. Маркиана и Мартирия   Часы, Литургия. 
Вечерня, Утреня  с полиелеем

* Молебен с акафистом Боголюбской Иконе

08.11
суббота

08.00 07.30

  

08.30
Вмч. Димитрия Солунского. Воспоминание великого и страшного 

трясения, бывшего в Царьграде
Часы, Литургия 

Всенощное бдение.

09.11
воскресенье

07.00
10.00

07.00
09.30

08.00
08.00 – Исповедь

09.00 – Часы. 

Литургия

08.00 – Молебен. 

Часы. Литургия. 

Лития

09.00
08.30 – Исповедь

09.00 – Часы. 
 Литургия

Неделя 22-я по Пятидесятнице.
Мч. Нестора Солунского

Ранняя Литургия. Поздняя Литургия.

10.11
понедельник

08.00
17.00

08.00 17.30 * Акафист 
иконе Божией Матери 

«Неупиваемая Чаша»
08.30

Свт. Димитрия, митр. Ростовского Утреня. Часы, Литургия
Вечерня, Утреня.

11.11
вторник

08.00

17.00

08.00 Прмц. Анастасии Римляныни Часы, Литургия
Вечерня, Утреня.

12.11
среда

08.00

* 17.00

08.00

* 18.00

17.00 - Молебен с 
акафистом и 
водосвятием 
свт. Николаю 

Сщмч. Зиновия, еп. Егейского, и сестры его мц. Зиновии Часы, Литургия. 

 Вечерня   * Часы, Литургия.
Вечерня, * Молебен с акафистом блгв. вел. кн. Александру Невскому

* Молебен с акафистом иконе Божией Матери «Неупиваемая чаша»

13.11
четверг

08.00

17.00
08.00

* 18.30

Апп. от 70-ти Стахия, Амплия, Урвана, Наркисса, Апеллия и Аристовула.
Утреня. Часы. Литургия. 

Вечерня. Утреня

* Молебен с акафистом Казанской иконе Божией Матери

14.11
пятница

08.00

17.00

08.00

* 18.00

Бессребреников и чудотворцев Космы и Дамиана Асийских 
и матери их прп. Феодотии Часы, Литургия.

Вечерня. Утреня  

* Молебен с акафистом Боголюбской Иконе Божией Матери
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ПРАЗДНИК

15.00 – Молебен. Акафист 
Успению Пресвятой Богородицы

15.00 – Молебен. Акафист 
Успению Пресвятой Богородицы

8.30 – Утреня с полиелеем. 
10.30 –Часы. Литургия
Панихида 

17.00 17.00 17.00 16.0016.00 16.00

09.00 - Утреня
10.30 - Часы. Литургия

16.00

21 октября состоялось расширенное заседание попе-
чительского совета по восстановлению приписного Зна-
менского храма находящегося на территории в/ч7576 ВВ 
МВД РФ с. Лесная Цесарка.  Перед началом заседания 
был отслужен  молебен на начало благого дела, который 

возглавил благочинный церквей Солнечногорского окру-
га протоиерей Антоний Тирков,   в сослужении епархи-
ального древлехранителя иеромонаха Серафима (Голо-
ванова), члена епархиального отдела по реставрации и 
строительству протоиерея Георгия Стародуба и настояте-
ля Знаменского храма священника Александра Азарова.                                                                                                                            
В заседании  приняли участие:  первый заместитель 
главы администрации Солнечногорского муниципаль-
ного  района  Роман Калинкин,  благочинный церквей 
Солнечногорского округа протоиерей Антоний Тирков,  
советник главы района по вопросам  культуры и связи с   
религиозными и общественными объединениями  Петр 
Липатов,  члены попечительского совета, представите-
ли  министерства культуры Московской области,  глава 
администрации сельского поселения Луневское  Надеж-
да Тютина, священнослужители, генеральный директор 
ЗАО «Реставрационно-проектной мастерской «Ильинка» 
Дмитрий Савин, командир воинской части подполковник 
Андрей Морозов,  офицеры командования воинского 
подразделения и др. Открыл заседание благочинный 
церквей Солнечногорского округа протоиерей  Антоний 
Тирков, который обратился к присутствующим со сло-
вами о том, что вера военному человеку необходима, 
как воздух, с ней он становится патриотичнее и добро-
совестнее в несении службы. Командиру части Андрею 
Викторовичу пожелал добиваться того, чтобы храм стал 
не только общевойсковым, но и  средоточием таких важ-
ных моментов в жизни солдата,  как принятие присяги, 
и участия в молебнах перед учениями. Призвал объеди-
нить свои усилия, чтобы привести людей к вере, которая 
поднимает в воинах боевой дух и уверенность, что Го-
сподь всегда с ними. Поблагодарил за труды настоятеля 
храма отца Александра Азарова, который за небольшой 

период создал Попечительский совет. В заключитель-
ном слове протоиерей Антоний отметил, что всех при-
сутствующих сегодня  объединила  соборная молитва 
на начало благого  дела  и пожелал чтобы и в будущем 
она укрепляла  всех неравнодушных людей, напоминая 
и понуждая  восстанавливать храм,  чтобы быстрее воз-

обновилась в нем литургическая жизнь, которая  дает 
нам всем великую благодать в  деле нашего спасения. 
Далее председатель попечительского совета генерал-
полковник Максин Борис Павлович  огласил план рабо-
ты и  выразил слова благодарности присутствующим за 
участие в заседании совета.  Первый заместитель главы 
Солнечногорского муниципального района Р. Калинкин, 
отметил огромную значимость восстановления храма,  
как  неотъемлемой  части нашей культуры и пути оздо-
ровления общества. В работе совета приняла участие 
глава сельского поселения Лунево Тютина Надежда 
Викторовна. В своем слове она также отметила значи-
мость задач по восстановлению православной святыни.                                                                                                                    
В своем слове епархиальный  древлехранитель иеро-
монах Серафим (Голованов) поделился видением хода 
работ по восстановлению храма, исходя из своего опыта 
профессионального архитектора – реставратора.   Свя-
щенник Александр Азаров ознакомил  участников с со-
держанием  архивной  справки  объекта  культурного 
наследия усадьбы Знаменское – Мартыново 1733г. Цер-
ковь Знамение

Знаменская церковь  была возведена в 1733 году 
вдовой С. Бобарыкина, сына окольничего (придворный 
чин и должность в Русском государстве) Н. Бобарыки-
на, владевшего селом Иевлево.  По прошествии време-
ни   село  Иевлево-Знаменское было отдано в приданое 
за ее дочерью и перешло к Щепотьевым.   С  1798 года 

усадьбой владе-
ли Мартыновы. 
Именно при этих 
владельцах храм 
был капитально 
перестроен. К со-
жалению, в 1924 
году церковь 
была закрыта, 

а в 1941 году разрушена ее ко-
локольня.   На территории во-
инской части храм находится с 
1970 года. Сегодня Знаменская 
церковь в плачевном состоянии: 
утрачен верхний ярус колоколь-
ни, разрушена нижняя камера, 
а совсем недавно обрушился и 
центральный купол.  Проблема 
в том, что из-за отсутствия верх-
ней части храма (купола),  осад-
ки разрушают стены, здание не-
обходимо накрыть, затем можно 
будет начать восстановительные 
работы.  К сожалению средств на 
реставрацию, собранных с помо-
щью прихожан ( чуть более 400 тыс.
руб.) явно недостаточно.

Собравшиеся обсуждали воз-
можность реализации основных задач для сбора по-
жертвований на строительство храма, был рассмотрен  
ряд проектов,  благодаря которым,  наибольшее коли-

чество людей  могло бы узнать  и помочь  церковной 
стройке, это  различные мероприятия, с использовани-
ем средств массовой информации. Так же рассматри-
вался вопрос  об использовании  именных кирпичиков 
для восстановления церкви, на которых будут напи-
саны имена благотворителей. Таким образом, любой 
желающий смог  бы внести посильную лепту в воз-
рождение  храма  Знамения Пресвятой Богородицы.                                                                                                        
Заседание завершилось   утверждением  первоочеред-
ных задач  и избранием  в члены совета  первого  за-
местителя  главы администрации  Солнечногорского 
муниципального района  Р. Калинкин и советника  главы 

района по связям с общественными и религиозными ор-
ганизациями П. Липатова.

Желающим оказать посильную помощь Знамен-
скому храму сообщаем банковские реквизиты и номер 
счета:

Местная религиозная организация православ-
ный приход храма Рождества Пресвятой Богородицы 
д. Поярково

Солнечногорского района Московской области 
Московской епархии Русской 
Православной Церкви

ИНН: 5044002847 
       КПП: 504401001

ОГРН 1035000032638
Расчетный счет: 

40703810640440000013 
в СБЕРБАНК РОССИИ 
ОАО г. Москва Химкинское 
отделение № 7825,

Банк: Сбербанк России ОАО 
г. Москва 
Химкинское отделение № 7825

БИК: 044525225
Корр. счет: 

30101810400000000225

ХРАМ ЖДЕТ СВОЕГО 
ВОЗРОЖДЕНИЯ
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Нефрит – 
камень красоты 

и здоровья 
В качестве оригинального и полезного 

подарка мы предлагаем вам купить нефри-
товые коврики. Целительный коврик состоит 
из многочисленных пластин драгоценного 
энергетического камня нефрит, – красивый 
и удобный и с эффектом пассивного масса-
жа. Ведь при контакте с телом, нефрит воз-
действует как на физическое, так и на энер-
гетическое состояние человека, благодаря 
чему стабилизируется работа всех органов. 
Китайские врачи объясняют лечебные свойства нефрита содержанием в 
его составе микроэлементов, а также низкотемпературными физическими 
особенностями минерала, благотворно влияющих на организм человека. 
Нефритовый коврик расслабляет и делает более сильным позвоночник, сти-
мулирует органы во всем теле и поддерживает их в хорошем состоянии. Его 
можно положить на стул, или на сиденье автомобиля, во время использо-
вания происходит своеобразный массаж, стимулирующий кровообращение, 
снимающий напряжение и усталость. Так же нефритовый коврик можно ис-
пользовать в качестве подушки, в этом случае его кладут на обычную поду-
шку, лечебное воздействие вы получите во время сна. Коврик из нефрита – 
прекрасная и доступная альтернатива СПА-процедурам и входящей в моду 
древнейшей восточной науке стоунтерапии.

Приглашаем за подарками из натуральных камней в наш магазин, рас-
положенный в пав. 204 на 2-м этаже ТРЦ «Альянс», г. Солнечногорск, ул. 
Тельнова, 3/2. Ежедневно с 10.00 до 20.00. В продаже нефритовые коврики 
в ассортименте.

КРАСОТА, ЗДОРОВЬЕ, ОТДЫХ

4 ноября, 18.00
Ретро-вечер «Старый патефон», посвя-
щённый Дню народного единства. 16+

9 ноября, 19.00
Творческий вечер 
Игоря Губермана. 
Программа:
 «Гарики разных 
лет»
18+

15 ноября, 
18.00
Аркадий 
Арканов и 
Владимир 
Вишневский в 
концерте
 «Еврейские 
песни о глав-
ном». Известные сатирики
 Аркадий Арканов и Владимир Вишнев-
ский прочитают свои лучшие миниатюры. 
6+

В кассе КЦ 
«Зелено-
град»:
 - можно 
приобрести 
абонемент на 7 концертов Московского 
государственного симфонического 
оркестра для детей и юношества. 
Стоимость 1000 рублей. Худрук гл. 
дирижер лауреат Премии Москвы, з.а. 
России Д. Орлов;
- открыта продажа билетов на ново-
годние елки –
музыкальное 
представление 
с приключения-
ми, превраще-
ниями, встречей 
с Дедом 
Морозом, 
Снегурочкой и любимыми сказочными 
героями.
Возможно групповое бронирование.

Афиша
Репертуар 
на ноябрь 2014

дкзеленоград.рф

КЦ

дкзеленоград.рф

Подробная информация обо всех мероприятиях и
бронировании билетов на сайте: dkzelenograd.ru

Культурный центр «Зеленоград» продолжает набор в творче-
ские коллективы и студии на сезон 2014-2015 гг. Запись по 
телефонам: 8-499-734-3171, 8-985-255-2559.  Подробно-
сти на нашем сайте в разделе «Коллективы» 

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

С днем рождения Владимира Сергеевича Логинова – дирек-
тора «Мострансавто» Солнечногорского автотран-

спортного предприятия; Сергея Владимиро-
вича Григорьева – управляющего-партнера 

ООО «Юридический страховой центр»; 
Люцию Хайдаровну Тихомирову – 
арт-директора авторского ателье «Лю-
ция».

Пусть все замыслы будут успеш-
ными, а бизнес стабильным и процве-

тающим.

р
спортн

вич

ООО «Издательский дом «41»

С комфортом
 по  дорогам России...

www.autotrein.ru

8 (495) 777-8081
8 (495) 536-4258
8 (495) 744-8139

•  Туризм
•  Индивидуальные заказы
•  Обслуживание 
   торжественных мероприятий
•  VIP-перевозки
• Cлужебные перевозки 
   работников компаний
• Перевозка учащихся 
   образовательных  учреждений

АВТОБУСНЫЕАВТОБУСНЫЕ  АВТОБУСНЫЕАВТОБУСНЫЕ 
пассажирские перевозки



Наш любимый завод добавил 
в свою копилку еще один год 
опыта, знания, идей. Предприятие, 
созданное 87 лет назад в СССР, 
в символичный день той эпохи – 
7 ноября – живет и развивается. 
И желает всем предпринимателям 
столь же долгой успешной работы.

Но сегодня речь не о предпринима-
тельстве, а о коллективе, где ценят че-
ловека труда и, по мере возможностей, 
выстраивают отношения так, чтобы люди 
с удовольствием каждый день отдавали 
родному заводу изрядную часть своей 
работы и жизни. 

Любовь к заводу прививается у леп-
сенцев поколениями. Есть гордость за 
традиции, уважение к ветеранам, под-
держка ныне работающих людей. В этом 
мы лишний раз убедились на экскурсии 
для школьников, которые пришли на за-
вод. 

Ребят встречала Валентина Борисов-
на Садикова. Она много лет работала на 
«Лепсе» экономистом, давно вышла на 
пенсию. Теперь должность этой стройной 
энергичной женщины – инструктор по фи-
зической культуре. Валентина Борисовна 
с гордостью, немного волнуясь, говорила 
о славной истории завода, коллективе, 
руководителях. И в рассказе ее не раз 
звучало слово «уникальный», связанное 
и с предприятием, и с его продукцией, и 
с людьми. 

Уникальные Уникальные 
людилюди

Удивительно, но заводчане пенси-
онного возраста не стремятся уходить 
на заслуженный отдых. Бывает, что обя-
занности, которые выполняет человек, 
становятся для него неподъемными в 
силу возраста. В этом случае человеку 
предлагают другую работу, дают возмож-
ность работать столько, сколько он хочет 
и может. 

Такова особенность ка-
дровой политики руко-
водства предприятия – 
председателя Совета 
директоров Артема Па-
насюка и генерального 

директора Дмитрия Ми-
хайлиди, – не харак-
терная для нашего 
времени.

– Если наши 
предложения по 
поводу новых 
обязанностей 
человека не 

устраивают, он 
уходит, – гово-

рит А.Панасюк. 
– Но мы наде-

емся, что в этой ситуации, ни у кого 
не осталось камня за пазухой. В от-
ношениях с персоналом завода мы 
всегда были честными и открытыми.

Вопрос дефицита кадров, как рабо-
чих, так и некоторых инженерных про-

фессий, весьма актуален для предприя-
тий Солнечногорского района, и «Лепсе» 
здесь не исключение. Именно поэтому в 
рамках Совета директо-
ров, созданного при 
главе Солнечногор-
ского района, принято 
решение организовы-
вать экскурсии 
старшекласс-
ников на про-
изводства. И 
первыми при-
няли ребят 
лепсенцы.

Р у ко в о -
дители заво-
да возлагают надежды на сегодняшних 
школьников. Это инвестиции с дальним 
прицелом – вот окончат ребята школы и 
институты и, возможно, решат приложить 
свои силы на «Лепсе».

Сегодня на заводе не самые высо-
кие зарплаты в районе, но их стабильно 
выплачивают 10 и 25-го числа каждого 
месяца. Не было задержек даже в кри-
зисное время. Все работники завода 
охвачены программой добровольного ме-
дицинского страхования в СК «Успех». 

Прошедший год ознаменовался се-
рьезным обновлением коллектива – и 
рабочих, и инженерно-технических ра-
ботников. Позитивная примета – молодое 
пополнение. 

– Кредит доверия есть у всех, но 
проявить себя сугубо положительно тоже 
надо, – говорит Д.Михайлиди. – Тогда 
перспективы выйти на достойный уро-
вень заработка достаточно быстро поя-
вятся. Приятно, что новое поколение на 
подходе.

«Приоритеты нового поколения» за 
87 лет изменились разительно, хотя и в 
СССР, безусловно, люди думали о соб-
ственном благосостоянии. Но до культа 

потребления дело не доходило. В отсут-
ствие почета к человеку труда на первое 
место выходит вопрос личных финансов 
и возможности карьерного роста.

Так вот, карьера на заводе «Лепсе» 
вполне реальна. Артем Борисович Пана-
сюк окончил солнечногорскую школу №7 
и, получив высшее образование, пришел 
на завод молодым специалистом. Теперь 
он председатель Совета директоров. Как 
говорится, где родился, там и пригодил-
ся.

Три года назад приехал из Липецка 
вместе с женой и устроился на завод 
Михаил Исаев. Он окончил Липецкий го-
сударственный технический университет 
по специальности «теплофизика, авто-
матизация» – пошел по стопам родите-
лей, продолжил семейную традицию, у 
его жены та же специальность. Супруги 

устроились на «Лепсе». Михаилу сразу 
предложили вакантную должность на-
чальника энергоцеха с испытательным 
сроком, а через 2,5 года он стал главным 
энергетиком.

– Мы добились достаточно серьезных 
результатов, прежде всего, в плане эко-
номии тепла и электроэнергии, – пояснил 
Д.Михайлиди. – На должности главного 
энергетика нужен был человек требова-
тельный. И только с приходом Михаила 
многое удалось сделать.

– Процесс экономии не остановить, 
он постоянный и бесконечный, – про-
должает А.Панасюк. – Усилия Михаила 
мы оценили и в заработной плате. Это 

пример того, что можно достичь, чего ты 
хочешь. Главное – работать. Вознаграж-
дение и уважение придут.

Среди молодежи популярны профес-
сии экономистов, юристов. Зачастую, по-

тратив большие деньги на образование, 
люди потом годами ищут адекватную 
работу и заработок. А молодой человек, 
вставший после школы, училища или 
армии к станку, имеет шанс заработать 
в 2-3 раза больше, чем начинающий 
экономист или юрист. Работа тяжелая, 
бесспорно, но ничто не мешает этому мо-
лодому человеку учиться и стать инжене-
ром, если он увидит перспективу для себя.

Уникальное Уникальное 
производствопроизводство
То, что на заводе «Лепсе» произво-

дят уникальную микросетку из проволо-
ки тоньше человеческого волоса, знают 
многие. Полотно из такой проволоки по-
хоже на ткань. Интересно, что в 80-е гг. 
прошлого века московский Дом моделей 
заказал заводу такую ткань для пошива 
платьев.

Такая сетка сейчас востребована 
меньше, чем в советское время. При-
меняется она в авиации, космической 
сфере – словом, в высоких технологиях. 
На «Лепсе» уникальное производство со-
хранили, хотя какое-то время спроса не 
было, работали на склад. 

Потребность в микросетке начала 
восстанавливаться, когда подействовали 
государственные меры: оборона, наука 
отказываются от иностранных товаров, в 
нашем случае – от китайской продукции.

Продолжается техническое обнов-
ление «Лепсе». В этом году заклю-
чен контракт на 2 млн евро. К 30 июня 
2015 г. – дню рождения Артема Пана-
сюка – будет поставлен новый станок 
по производству заборных панелей.
– То, куда мы движемся, в чем видим 
свое будущее, – рассказывает Артем Бо-
рисович. – Мы уже внесли предоплату. 

Для нас это серьезная инвестиция: 100 
млн руб. при обороте чуть больше милли-
арда рублей. 

– Повлияли на жизнь завода эконо-
мические санкции?

– Увы, да. Порядка 10% продукции 
мы отправляли на экспорт, в страны За-

падной Европы, теперь этого рынка нет. 
Кроме того, в Европе покупаем все обо-
рудование – австрийское, швейцарское, 
немецкое, и каждый год требуются запча-
сти, расходные материалы. К сожалению, 
в России такое не выпускают. К примеру, 
современные сварочные машины отече-
ственного производства выпускались в 
Европе 15-30 лет назад. 

С другой стороны, появляется китай-
ское оборудование – копии тех же самых 
немецких, австрийских, швейцарских ма-
шин, но достаточно качественные. Воз-
можно, что пойдем 
и в этом направле-
нии.

Сейчас ситуа-
ция относитель-
но благополучна: 
мы рентабельны, 
производим высо-
кокачественную 
продукцию, у нас 
хорошая репута-
ция. Вместе с тем 
ощущается сниже-
ние спроса по всем 
направлениям, что 
мы однозначно 
связываем с за-
медлением эконо-
мического роста и 
падением доходов 
населения. 

Вместе с 
СолнечногорскомСолнечногорском

Завод «Лепсе» входит в состав НП 
«Промышленники и предприниматели 
Солнечногорского района», в районный 
Совет директоров. Руководители пред-
приятия уверены: общение – самый боль-
шой плюс таких сообществ.

– Главное – чтобы люди собирались, 
им было интересно вместе. Вот мы побы-
вали недавно на заводе «Европласт», это 
очень интересное предприятие, мы для 

себя почерпнули много ценного, – гово-
рит А.Панасюк. – Есть желание побывать 
и на других предприятиях района. 

Конец лета и осень этого года озна-
меновались масштабными работами по 
благоустройству дворовых территорий 
за счет внебюджетных средств. Вместе 
с бизнес-сообществом Солнечногорска 
принял участие в этой программе и завод 
«Лепсе». Во дворе д. 18 по ул. Дзержин-
ского (Бастилия) поменяли ограждение 
двух спортивных площадок, которое 
было полностью разбито. Около д. 19 во-
енного городка Выстрел асфальтировали 
площадку, автостоянку и прилегающие 
дороги. Все работы выполнялись за счет 
заводского бюджета.

– Администрация района не может 
благоустраивать территорию военного 
городка за бюджетные средства, посколь-
ку Выстрел не передан в муниципальную 
собственность, – пояснил А.Панасюк. – Но 
там живут люди, солнечногорцы, и мно-
гие работают на нашем заводе. 

В советское время завод «Лепсе» 
был градообразующим предприятием, да 
и теперь 75% тех, кто здесь трудится, жи-
вут на территории городского поселения 
Солнечногорск.

Наступает очередной год жизни заво-
да металлических сеток «Лепсе». Пусть 
он станет успешным, насыщенным инте-
ресными важными событиями. История 
продолжается!

ЗАВОД «ЛЕПСЕ»: 
ИСТОРИЯ ПРОДОЛЖАЕТСЯ!
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Уважаемые заводчане!
Завод «Лепсе» по-прежнему флагман своей отрасли, 

на нас равняются. Наши достижения – общая заслуга, 

каждый вложил свой труд в этот результат. Все, что есть 

на предприятии, заработано нашими руками, опытом, та-

лантом.

Мы очень любим свой коллектив. Главное для нас – 

видеть, что вам приятно приходить на работу, ведь здесь 

вы проводите значительную часть жизни. 

Спасибо за то, что вы работаете на «Лепсе»!

Артем Борисович ПАНАСЮК, 
председатель Совета 

директоров завода «Лепсе»

Дмитрий Христофорович МИХАЙЛИДИ, 
генеральный 

директор завода «Лепсе»

АрАрАА т

дидиди
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КУПЛЮ
КВАРТИРУ

Квартиру.  ■ *8-499-733-3497 

Комнату.  ■ *8-499-733-3497

Комнату, квартиру. ■  Возможен срочный 
выкуп. *8-499-729-3001

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

Дачу, дом, коттедж, участок ■ . Воз-
можен срочный выкуп. *8-499-729-3003

Дом, уч-к, дачу.  ■ *8-499-733-2101

Дом, уч-к, дачу.  ■ *8-499-733-9211

КУПЛЮ МАШИНУ
Автомобиль! ■  Можно битый. *8-903-

136-0530

Авто ■ . *8-903-726-0456

Авто себе ■ . *8-916-886-1555

Автосервис Зелен. покупаем и  ■
продаем, ремонтируем любые модели 
ВАЗ, ГАЗ, ГАЗель, иномарки, б/у и битые, по-
держанные. *8-985-768-1478, 8-985-353-6050

Куплю капот ■  ВАЗ-2114. *8-967-096-7439

ПРОДАМ
РАЗНОЕ

Продам, куплю холодильник.  ■
*8-967-096-7439

Продам дрова ■  (береза). *8-926-883-
3770, 8-915-313-6388

Мед-2014 от пасечника ■  (весенние 
медоносы Задонья), 3-л банка 1200 р. 
*8-926-99-33-612

КВАРТИРУ

2-к. кв., ■  Ржавки, 1/9, своб., 3750 т.р. 
*8-903-211-9505

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

Земельный  участок, 12 сот. в СНТ  ■
«Аист-1» по Рогачевскому ш. (поворот 
налево у д. Федоровка), эл-во, вода. 
*8-910-480-0120

Участок 15 сот. ■  в п. Новозавидово  
с деревенским домом. *8-495-994-1316, 
8-903-138-4166

СДАМ
2-к. кв. в Солнечногорске,  ■ на длит. 

срок. *8-965-361-9078

В аренду нежилое помещение,  ■
120 кв. м, на длит. срок, ул. Красная, 58 
*8-903-593-0029

Ангар под автосервис, ■  300 м, 60 т.р./
мес. *8-985-768-6089

Отдельное торговое помещение, ■  
140 кв. м, 2-й этаж, ТЦ «Вега» за к-ром 
«Сенеж». *8-916-173-7766

Помещения в аренду,  ■ различные 
площади. *64-6390

Торг. пл. ■  18 кв. м, корп. 1519, 1-я линия, 
39 т.р. *8-985-768-6089

 ЖИВОТНЫЕ
Одам очаровательных котят ■  в до-

брые руки. *8-926-156-3355

ТРЕБУЮТСЯ
Агенты по недвижимости ■ . *8-926-

917-8783

Автослесарь ■ , водитель кат.Д *8-499-
343-2013

Автоэлектрики ■ , стаж не менее 5 лет. 
8-985-383-2714

В кафе «Гранат» требуется о ■ фицианты, 
кальянщик *8-965-218-5878

Водители ■  в такси с опытом работы. 
Гибкий график. Лицензия. *8-926-234-2338

Врач-ортопед ■ . *8-926-186-2827

ЖУРНАЛИСТ ДЛЯ ВЕДЕНИЯ САЙТА ■ . 
Резюме присылать: sekretarnews41@
gmail.com, reclamanews41@gmail.com, 
Kutyrevatatiana@gmail.com. *499-735-2271, 
499-734-9490 

Зел. бил. клуб, корп. 617а,  ■ бармены, 
офиц., повара, маркеры. *734-1084, 739-
5031 зв. с 11.00 по 17.00, кроме сб, вс 

Инструктор ■  в автошколу с личным авто 
*8-495-792-7400

Пом. руководителя-секретарь ■  до 40 
л., в/о, от 45 т.р. Резюме: 7686089@mail.ru

Профессиональная бригада уста- ■
новщиков (от 5 чел.) для монтажа огражде-
ний (заборов) по месту, Химки, объем более 
1000 м, свой транспорт приветствуется, з/п 
от  35 т.руб. *8-963-722-7275 (76)

Проводится набор персонала без  ■
опыта работы для бесплатного  обучения 
специальностям: бармен, официант, 
маркер. С последующим распределением 
на конкурсной основе в новый клуб, тел. 
*8-499-734-1084 с 11.00 до 17.00 кроме сб, вс

Разнорабочий ■  на базу отдыха с про-
живанием, без в/п. *8-926-156-3355 

Распространитель  ■ печатной продук-
ции, Кривцово, Тимоново. *62-6042, звонить 
с 12.00 до 16.00

Сварщики или профессиональная  ■
бригада сварщиков (от 5 чел.) для из-
готовления мет. секций ограждений, объем 
более 1000 м, з/п от  35 т. руб. *8-963-722-
7275 (76)

Сотрудники в аптеку (фармацевт и  ■
провизор) и  медцентр (медсестра),  в 
Поварово. *8-903-2749706

Срочно  ■ продавцы на разлив. пиво. 
*8-964-622-1111

Фабрике (п. Пешки)  ■ операторы мебел. 
оборудования, грузчик. *8-929-928-1461

УСЛУГИ
Англ., исп., кит.  ■ языки. *8-909-949-

1050

Абсолютно все грузоперевозки ■ . 
Переезды. Грузчики. Пианино. *8-916-113-
0200, 8-903-629-1600, 8-926-188-5267

Вывоз мусора. 8-27 м. куб. * ■ 495-
971-0813

Грузовые перевозки ■  ГАЗель-будка 
(Москва, МО), цены низкие, пассажирские 
перевозки (микроавтобус 19 мест). *8-926-
883-3770, 8-915-313-6388

Доставка. ■  Песок, ПГС, щебень, гравий, 
торф, навоз, чернозем, булыжник, крошка. 
ЗИЛ 4-6 м   КамАЗ 7-15 м , экскаватор-
погрузчик CAT. Вывоз мусора. *8-926-
320-3581

Заборы, отмостки, площадки. ■  
*8-916-8178632

Настройка пианино. ■  *8-910-465-9266

Натяжные потолки, ■  профессионально, 
быстро, доступно. Скидки до 40%. ООО 
«Ромакс». *8-495-201-7477

Плиточник, сантехник ■ . *8-926-285-
0350

Профессиональный сметчик ■ . 
Посчитаю сметы на любые виды работ. 
*8-967-249-5652

Ремонт, окраска авто ■ . 8-985-345-0404

Рем. стир., п/моеч. маш. ■  *495-722-
6207

Рем. стир. и п/моечн. маш ■ . *8-985-
251-0573

Удаление вмятин ■ . 8-985-345-0990
  ■ Фундамент. Ремонт и восстановле-

ние. *8-916-8178632
 Эвакуатор 24 ч ■ . *8-495-723-4839

РАБОТА И УЧЕБА



СВЕТОФОР

РЕГИСТРАЦИОННАЯ ПАЛАТА ИНФОРМИРУЕТ

В конференц-зале администра-
ции Солнечногорского района 27 
октября прошло очередное рас-
пределение 44 земельных участков 
для многодетных семей. Земельные 
участки расположены в деревнях Бе-
резки, Рыгино, Замятино, Мошницы 
и Майдарово. Участие в жеребьев-
ке приняли 28 многодетных семей.  
Перед началом мероприятия всем 
претендентам раздали материалы с 
описанием территории, выделяемой 
под малоэтажное строи-
тельство. За точностью 
проведения процедуры 
наблюдала  комиссия во 
главе с  председателем 
комитета по управлению 
имуществом администра-
ции Солнечногорского 
муниципального района 
П.Беловым.

После жеребьевки 
мы спросили у Юлии  Ве-
селовой – довольна ли 
она результатом? 

– Довольны. Мы очень 
хотели получить участок в Березках и 
получили. Во-первых, здесь хорошая 
транспортная развязка и, во-вторых, 
у нас там рядом живет свекровь. 

Олег Дворядкин для своей семьи 
своей рукой вытащил земельный 
участок в д. Рындино.

– Место неплохое, – сказал Олег, –
но могло бы быть и лучше. Но са-
мое главное  все будет зависеть от 
того, какой будет коллектив. Если 
все вместе будем продвигать общие 
интересы, то это будет хорошо для 
всех. Съездим, посмотрим, у нас есть 
десять дней на то, чтобы принять кон-
кретное решение по этому участку.

– На сегодня в районе зареги-
стрировано 164 многодетных семьи, –

сказал нашему корреспонденту Па-
вел Белов, более 130 из них уже по-
лучили земельные участки, так что 
до конца года участками обеспечим 
все многодетные семьи. 

 А.ЕВСЕЕВ, фото автора

Впервые после переформатирования 
общественной палаты Солнечногорского 
района состоялась встреча руководителей 
профильных комиссий общественной палаты 
с заместителями главы района и руководи-
телями структурных подразделений админи-
страции.

Совещание прошло под председа-
тельством Я.Кузнецовой, председателя 
общественной палаты, и заместителя гла-
вы Е.Рубанова. Главный рассматриваемый 
вопрос – обсуждение планов совместной 

23 октября глава района Александр Яку-
нин в рамках традиционных визитов на про-
мышленные объекты Солнечногорья посетил 
одно из самых современных предприятий 

пищевой промышленности района – 
фабрику «Харрис СНГ». 

Александр Владимирович познако-
мился с предприятием, ассортиментом 
выпускаемой им продукции, с планами 
на будущее. Затем он провел рабочее 
совещание с вице-президентом ком-
пании ООО «Харрис СНГ» Михаилом 
Путилиным, директором фабрики Вик-
тором Паком, директором по поставкам 
Глебом Гришиным. В совещании также 
приняли участие заместитель главы 
района по вопросам промышленного развития, 
инвестиций и инноваций Азер Мамедов, началь-
ник отдела промышленности Эдуард Дорош.

Солнечногорская фабрика  «Харрис СНГ» 
работает в районе уже более 10 лет и выпускает 
хлебобулочные и макаронные изделия. Сейчас 

идет этап переоснащения  фабрики и устанав-
ливается новая линия, а  в следующем сентябре 
в Солнечногорске начнут выпускаться  уже из-
вестные во всей России итальянские макароны 
«Барилла».

 А.ВАСИЛЬЕВ, фото автора

СОЛНЕЧНОГОРСКАЯ СОЛНЕЧНОГОРСКАЯ 
«БАРИЛЛА»«БАРИЛЛА»

ДЕСЯТЬ ДНЕЙ НА ДЕСЯТЬ ДНЕЙ НА 
РАЗДУМЬЕРАЗДУМЬЕ

ВАЖЕН КОНЕЧНЫЙ РЕЗУЛЬТАТВАЖЕН КОНЕЧНЫЙ РЕЗУЛЬТАТ
работы и нахождение путей и механизмов, 
позволяющих влиять на решения, прини-
маемые муниципальной властью. 

Заместители главы администрации 
района рассказали о работе своих направ-
лений, ожидаемых от совместной работы 
с общественностью результатах. Пред-
ставители общественной палаты озвучили 
проблемы, волнующие жителей района 
и выразили желание чаще встречаться с 
представителями власти. 

 А.Е., фото автора

Управление Федеральной службы

государственной регистрации, кадастра

и картографии по Московской области

С 1 января 2015 г. вступает в силу 
Федеральный закон от 21.07.2014 г. 
№234-ФЗ «О внесении изменений 
в отдельные законодательные 
акты Российской Федерации», 
направленный на совершенствование 
контроля над использованием и 
охраной земель. 

Закон изменяет отдельные положения 
Земельного кодекса с целью совершенство-
вания системы государственного земельного 
надзора, муниципального и общественного 
земельного контроля. 

Среди важных нововведений указанного 
закона следует отметить возможность осу-
ществления уполномоченными должностны-
ми лицами административного обследова-
ния. Данная административная процедура 
предполагает осуществление государствен-
ного земельного надзора без участия право-
обладателей. 

Целью административного обследования 
будет являться выявление и пресечение на-
рушений земельного законодательства. В 
ходе административного обследования ин-

спектор будет иметь возможность, используя 
имеющиеся сведения в информационных 
ресурсах, архивных фондах, сведения госу-
дарственного мониторинга земель, сведения, 
полученные в ходе дистанционного зондиро-
вания земли, выявлять нарушения, а при не-
обходимости выезжать на земельные участ-
ки для осмотра, обследования и проведения 
необходимых обмеров.

Кроме того, закон предусматривает вве-
дение особых условий планирования и орга-
низации проведения проверок соблюдения 
земельного законодательства, в т.ч. в от-
ношении граждан, органов государственной 
власти и органов местного самоуправления. 
Также законом изменены предмет муници-
пального и общественного земельного кон-
троля, полномочия органов муниципального 
земельного контроля и порядок его органи-
зации.

Указанными поправками законодатель 
также определил, что порядок осуществле-
ния муниципального земельного контроля на 
территории субъекта Российской Федерации 
будет определяться органами государствен-
ной власти субъекта Российской Федера-
ции. Органы муниципального земельного 
контроля будут осуществлять контроль над 
соблюдением норм, установленных законо-
дательными актами Российской Федерации 

и субъекта Российской Федерации, а также 
муниципальными правовыми актами.

Также изменены предмет и порядок об-
щественного земельного контроля. Основ-
ным нововведением в этой области является 
осуществление общественного земельного 
контроля над деятельностью органов госу-
дарственной власти и органов местного са-
моуправления по принятию ими решений по 
вопросам земельных отношений и затрагива-
ющих права и законные интересы граждан. 

Вступление в силу изменений в Земель-
ный кодекс Российской Федерации, введен-
ных законом, позволит улучшить качество 
осуществления государственного земельно-
го надзора, повысить эффективность выяв-
ления и пресечения нарушений земельного 
законодательства, улучшит взаимодействие 
органов государственного земельного надзо-
ра и муниципального земельного контроля и 
в целом будет способствовать профилактике 
нарушений земельного законодательства.

Важно также отметить, что законодатель 
предусмотрел обязанность органов государ-
ственного земельного надзора направлять 
информацию о выявленных фактах неустра-
нения нарушений в органы государственной 
власти и органы местного самоуправления 
с целью их обращения в судебные органы с 
требованием об устранении нарушений.

Учредитель и главный редактор Т.СИДОРОВАИздатель — ООО «ИЗДАТЕЛЬСКИЙ ДОМ «41»

© «41+Солнечногорск», при перепечатке ссылка обязательна
Почтовый адрес редакции: г. Солнечногорск, ул.Банковская, д.4

Распространяется бесплатно
E-mail: pressa_sol@mail.ru,  http://www.zelenograd41news.ru

* - материалы, помеченные таким знаком, публикуются на правах рекламы

ПРИЕМ РЕКЛАМЫ
 УЛ. БАНКОВСКАЯ, Д. 4

ТЕЛЕФОНЫ  РЕДАКЦИИ

62-6042, 62-3755

Газета выходит

с 1999 года

43
(776)

Рукописи не возвращаются и не рецензируются
Мнение редакции не всегда совпадает с мнением авторов пу-
бликаций. За содержание рекламных сообщений ответствен-
ность несут рекламодатели. Суммы указываются в рублевом 
эквиваленте. Редакция не принимает объявления религиоз-
ного характера, кроме православной тематики. Редакция не 
освещает имущественные споры собственников

Газета зарегистрирована Центральным тер-
риториальным управлением Министерства 
РФ по делам печати, телерадиовещания и 
средств массовых коммуникаций (МПТР РФ). 
Свидетельство о регистрации ПИ №1-50220 от 
14 декабря 2001 г.

Отпечатано в 
АООО «ВМГ-Принт», 127247, Москва 

Дмитровское шоссе, 100
Зак. № 3512

Подписано в печать 31.10.2014 г.
тираж 30 000 экз.

ИСПОЛЬЗОВАНИЕ И ОХРАНУ ИСПОЛЬЗОВАНИЕ И ОХРАНУ 
ЗЕМЕЛЬ – ПОД КОНТРОЛЬ ЗАКОНАЗЕМЕЛЬ – ПОД КОНТРОЛЬ ЗАКОНА

C 23 по 27 октября 
2014 г. в Ахтмеском 
легкоатлетическом 
холле Кохтла-Ярве (Эстония) состоялись VIII 
Международные соревнования по аэробной 
гимнастике « Kohtla-Jarve open cup 2014». 

Участниками соревнований стали спортсмены 
из 7 стран (Белоруссии, Латвии, Литвы, России, 
Украины, Финляндии, Эстонии), 29 команд, более 
400 человек.

В течение двух дней юные и более взрослые 
гимнасты в пяти возрастных категориях соревнова-
лись в индивидуальных и групповых выступлениях, 
в смешанных парах и тройках.

Команду России представляли 13 солнечно-
горских спортсменов – воспитанников МОУ ДОД 
СК ДЮСШ: тренеры Марина Вотякова, Ирина и 
Инна Ланковы.

В возрастной категории 6-9 лет третий ре-
зультат среди мальчиков показал А.Смирнов; в 
возрастной группе 10-11 лет победителями в со-
ревнованиях смешанных пар стали А.Крохина и 
Е.Красалымов, а в индивидуальных выступлени-
ях у Егора – бронзовая медаль. Всего пять сотых 
балла не хватило А.Морозовой, В.Григорьевой, 
А.Можаевой до бронзовой награды: итог – 4-е ме-
сто. 

Группа в составе А.Крохиной, Е.Кра-салымова, 
А.Морозовой, В.Григорьевой, А.Можаевой стала 
пятой.

В возрастной категории 12-14 лет на 1-ю сту-
пень пьедестала почета в острой борьбе с фин-
скими гимнастками поднялись наши И.Крохина, 
М.Гришкова, Е.Попова. Поддержала победную 
эстафету смешанная пара Д.Плаксин и М.Гришкова; 
серебро в парных выступлениях у А.Бородавкина 
и И.Крохиной. Среди юношей-солистов 2-е место 
завоевал Д.Плаксин, а 3-е – А.Бородавкин. Сере-

бряные медали в груп-
повых выступлениях –
заслуженная награда 

И.Крохиной, М.Гришковой, Е.Поповой, Д.Плаксина 
и А.Бородавкина.

Серьезная конкуренция развернулась на по-
мосте среди девушек-юниорок. И.Тимофеева – 
финалистка международного турнира, уступившая 
всего пять сотых балла бронзовой призерке из Бе-
лоруссии. Хочется отметить и самую юную участ-
ницу нашей команды 8-летнюю П.Панкратову, 
которая впервые выступала на международных 
соревнованиях.

Тренеры и спортсмены выражают искреннюю 
признательность и благодарность председателю 
Совета директоров Ассоциации предприятий безо-
пасности «Орден Мужества» Валерию Хачатуряну, 
лично Александру Сергееву, а также всем родите-
лям за финансовую помощь и поддержку. 

Поздравляем солнечногорцев с достойными 
выступлениями на этих международных соревно-
ваниях и желаем успехов в предстоящем Кубке 
Московской области, который состоится 7-8 ноября 
2014 года в ЗУOК «Солнечный» в пос. Поваровка. 
Приглашаем всех желающих поддержать наших 
спортсменов!

 С.ВЛАДИМИРОВА

ПОСТРАДАЛИ ДЕТИ
18.10.2014 г. в 07.40 на 97 км + 240 м а/д М-10 «Россия», Клинский район, 

водитель а/м «Фольксваген» по не установленной причине совершил выезд на 
полосу, предназначенную для встречного движения, где совершил столкнове-
ние с двигавшейся в сторону Клина а/м «Форд». В результате происшествия 3 
человека получили телесные повреждения различной степени тяжести (один 
из них ребенок) и два человека погибли (один из них ребенок).

Уважаемые водители!
Командование 1-го батальона 1-го полка ДПС обращает ваше внимание 

на то, что в настоящее время увеличивается выпадения осадков в виде снега, 
в связи с чем настоятельно рекомендуем вам соблюдать скоростной режим, 
быть внимательными и осторожными во время управления автомобилем.

Командование 1-го батальона 1-го полка ДПС (Северный)ГИБДД ГУ 
МВД России по Московской области

29.10.2014 г. в 21.50 водитель Б., управляя автомашиной «Хендэ-Солярис», 
двигаясь по второстепенной дороге со стороны ул. Советской в сторону ул. Ба-
ранова, на перекрестке неравнозначных дорог не уступил дорогу автомашине 
«Форд-Фокус», под управлением водителя Ф., двигавшейся по главной дороге, 
в итоге произошло  столкновение. 

В результате ДТП телесные повреждения получила несовершеннолетняя 
Л. (15 лет), пассажир автомашины «Форд-Фокус», находившаяся на заднем 
сидении за водителем, пристегнутая ремнем безопасности.

Пострадавшая была доставлена машиной «скорой помощи» в ЦРБ Сол-
нечногорска и госпитализирована в нейрохирургическое отделение.

Проводится проверка, лицам, владеющим какой-либо информацией 
по данному дорожно-транспортному происшествию, просьба обратиться в 
ОГИБДД ОМВД России по Солнечногорскому району по телефону 8-496-264-
1030. 

Госавтоинспекция Солнечногорского района

ПРИБАЛТИЙСКИЕ НАГРАДЫПРИБАЛТИЙСКИЕ НАГРАДЫ

НУЖДАЕТСЯ В ПОМОЩИ

Катков Александр Павлович, 
1991 года рождения.

Мне 23 года. В 2010 году я по-
лучил травму позвоночника. В 
настоящее время не хожу, пере-
двигаюсь на коляске, но надежда 
на выздоровление не покидает 
меня. Я хочу вести полноценный 
образ жизни. Хочу жить, служить, 
защищать Отечество. Хочу быть 
полезным, и не обременять собой 
своих близких и друзей. В настоя-
щее время требуется лечение за 
границей. Очень вас прошу, люди 
добрые, помогите мне, пожалуй-
ста!
Мои телефоны: 8-926-497-6429, 
8 (4962) 67-46-72.
Мой расчетный счет и реквизиты:  
Среднерусский банк Сбербанка 
России г. Москва

Номер счета карты: 40817810540004275429
Код подразделения Сбербанка России 9040/615

СПОРТ
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